

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/5062/Add.1

30 septembre 1981

Distribution limitée

ETATS-UNIS - INSTITUTION D'UN DROIT COMPENSATEUR SANS
APPLICATION DU CRITERE DU PREJUDICE/FIXATEURS
INDUSTRIELS IMPORTES DE L'INDE

Recours de l'Inde à l'article XXIII, paragraphe 2

Demande de clôture de la procédure

La Mission permanente de l'Inde a fait parvenir au secrétariat la communication ci-après en date du 25 septembre 1981.

J'ai l'honneur de vous faire savoir qu'à la suite de consultations bilatérales entre l'Inde et les Etats-Unis, la question portée devant le Groupe spécial de conciliation du GATT institué le 10 novembre 1980 par une décision du Conseil des représentants a été résolue de manière satisfaisante. En conséquence, je sollicite la clôture de la procédure engagée au Groupe spécial.

./.

**GENERAL AGREEMENT ON
TARIFFS AND TRADE**

RESTRICTED

L/5062/Add.1

30 September 1981

Limited Distribution

UNITED STATES - IMPOSITION OF COUNTERVAILING DUTY
WITHOUT INJURY CRITERION/INDUSTRIAL FASTENERS
IMPORTED FROM INDIA

Recourse to Article XXIII:2 by India

Request for Termination of Proceedings

The following communication, dated 25 September 1981, from the Permanent Mission of India has been received by the secretariat.

I would like to inform you that as a result of bilateral consultations between India and the United States, the matter relating to the GATT Dispute Panel, established by a decision of the Council of Representatives on 10 November 1980, has now been satisfactorily resolved. I would therefore, request that the proceedings of the Panel be terminated.

./.